

Eine besondere Erscheinung

Zirkumzenitalbogen

GRENZACH-WYHLEN (kor). Am Montag um 14 Uhr entstand in Grenzach diese Aufnahme einer der farbenprächtigsten Himmelserscheinungen. Es handelt sich um eine Haloerscheinung, einen sogenannten Zirkumzenitalbogen. Dieser entsteht meist im Bereich von hohen, dünnen Eiswolken durch Brechung der Sonnenstrahlen an den Eiskristallen oder Schneesternchen mit senkrechter Hauptachse, wie der Schwörstädter Hobby-Meteorologe Helmut Kohler erklärt. Der prächtige Bogen sei gar nicht so selten und übertreffe in seiner Helligkeit meist den Regenbogen. Allerdings werde er kaum wahrgenommen, was an seiner großen Höhe liege. Um ihn zu sehen, müsse man fast senkrecht nach oben blicken.



Durch den Zirkumzenitalbogen über Grenzach fliegt gerade noch ein Flugzeug ...

FOTO: STRITTMATTER/GEIMÜLLER